

## **Polres Ciko Bersama Pemkot Dapat Apresiasi dari Tokoh Masyarakat Atas Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1443 H**

**Agus Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.ID**

May 13, 2022 - 17:16



KOTA CIREBON - Sejumlah tokoh masyarakat memberikan apresiasi atas kinerja pemerintah khususnya Kepolisian republik Indonesia. Dimana selama melaksanakan pengamanan arus mudik dan balik hari raya Idul Fitri dianggap berhasil dan berjalan dengan lancar dan aman. Hal ini di ungkapkan para tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh adat dalam video yang dikirimkan. Sebagai

bentuk ucapan terima kasih kepada pemerintah dan Kepolisian Republik Indonesia, Jumat (13/05/2022).

Sementara ditempat terpisah Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, SH.S.IK.MH. menyambut baik hal tersebut, "saya juga mengucapkan terima kasih atas kepercayaan seluruh warga masyarakat Indonesia kepada polri, khususnya warga Kota Cirebon dan sekitarnya yang sudah mendukung pelaksanaan kegiatan pengamanan Ops ketupat lodaya 2022 kemarin. Tanpa bantuan dan peran aktif masyarakat, giat tersebut tidak akan berhasil dan berjalan dengan baik, paparnya melalui Kasi humas Polres Ciko Iptu Ngatidja, SH.MH.



Sementara sebanyak 3 tokoh memberikan apresiasinya pada Polri. Seperti yang disampaikan oleh Ketua PC NU Kota Cirebon KH Mustofa MAg dalam unggahan vidionya "Dengan mengucap syukur kehadirat Tuhan YME. Saya mengucapkan banyak terima kasih kepada pemerintah wabilkhusus jajaran Polres Cirebon Kota. Kami mewakili masyarakat, merasa terlayani dan terlindungi oleh kinerja pemerintah dan kepolisian dalam rangka peran aktif membantu Arus balik dan arus mudik pada lebaran Tahun ini".

Hal senada juga disampaikan oleh Patih sepuh keraton kasepuhan, "Saya sangat kagum dan menaruh apresiasasi pada pemerintah dan Kepolisian Republik Indonesia khususnya Polres Ciko. Yang mana dengan penuh kesabaran dan santun, memberikan pengamanan juga pelayanan kepada masyarakat selama lebaran 2022 yang dikemas dalam Ops ketupat Lodaya 2022," ujar PR. Goemelar Soeradiningrat.



"Semoga jerih payah dan keiklasan para polisi dapat membawa kebahagiaan serta pahala. Sekali lagi terima kasih. Bravo Kepolisian Republik Indonesia".  
Demikian pula hal yang sama di sampaikan oleh H. Slamet, S.Ag dari Kemenag Kota Cirebon, pungkas Kasi humas Polres Cirebon Kota Iptu Ngatidja, SH.MH.  
(Bekti)